

# Les fausses Conjectures astrologiques

Un verset du Coran définissant la révolution planétaire et astrale dit :

« Nous avons embellî le ciel de ce monde par l'ensemble astral »).

« أَنَا زَيَّنَتُ السَّمَاوَاتِ الدُّنْيَا بِزِينَةِ الْكَوَاكِبِ »

Selon le 1er exégète du Coran, Sidna Abdullah bnou Abbas, il s'agit du « plafond » du monde astral ou astres et planètes sont accrochés, à l'instar de lustres, au « ceiling » de ce monde ; on peut établir un parallélisme entre cet ensemble astral qui évolue, dans le monde cosmique, mais au dessous des cieux et c'est ce qu'on a appelé, au cours des derniers siècles, le système solaire. Ce point de vue coranique cadre avec les données scientifiques modernes et va à l'encontre des concepts astrologiques qui ont faussé les interprétations. Certains exégètes du Coran (et non des moins) ont été influencés par ces contrastes, à tel point qu'ils étaient contre tout allunissement humain.

C'est ainsi que l'astrologie s'est dégradée au Moyen Age, pour devenir une sorte de science fictive impregnée de magie.

Une des conséquences de cette confusion est celle qui identifie le prophète Idriss (qui ré-

side au 4ème ciel d'après la tradition prophétique (hadith) sur l'Ascension Nocturne) avec Hermés, qualifié dans la mythologie aberrante de « dieu du soleil », car justement, selon les astrologues, le soleil aurait pour centre le 4ème ciel.

Cela aboutit, d'autre part, à une contradiction scientifique : C'est la confusion entre les données physiques et métaphysiques, d'autant plus que l'emprise des normes de la science ne dépasse guère ce que les astrologues appelaient jadis « monde sublunaire », c'est-à-dire notre monde au-dessous du 1er ciel » où se trouverait la lune.

C'est pour éviter cette ambiguïté que les savants modernes ont opté pour une gamme d'appellations qui définissent exactement la nature de notre monde physique appelé cosmos, monde visible ou monde sensible.

A. B.